

El INPC prepara un informe técnico para la zona de El Ejido

Écrit par Gaëtan Juillard

Mardi, 25 Janvier 2011 16:14 -

Il n'existe pas de traduction pour le moment. Merci de votre compréhension.

El Instituto Nacional de Patrimonio Cultural (INPC) efectuará desde la próxima semana un inventario técnico en la zona de El Ejido (Cuenca) para actualizar y profundizar la información obtenida en 2010, cuando se declaró al sector como Patrimonio Cultural. El inventario técnico que se efectuará en la zona se iniciará la próxima semana. La directora regional del INPC, Gabriela Eljuri, dijo que el primer inventario fue una fase de registro, ante el decreto de emergencia del Patrimonio Cultural de la Nación y en esta oportunidad, se pretende ampliar ese análisis.

[Más detalles en *El Mercurio*](#)